

Declaración pública

El rector del Instituto Profesional Arcos anunció el lunes 30 de septiembre, en un comunicado dirigido a la comunidad de la institución, que esta ha decidido iniciar una nueva etapa, que significará que su proyecto transitará hacia el espacio universitario de la mano de la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso en esa región y en alianza con otra institución universitaria, aún en tratativas, en Santiago.

La nueva fase del proyecto educativo del Instituto Profesional Arcos obedece a distintos factores de diferente naturaleza, y el Gobierno, a través de la Subsecretaría de Educación Superior, tomará todas las medidas que estén a su alcance para que este proyecto siga existiendo con calidad, excelencia, y con todas las capacidades para enfrentar de la mejor manera, junto a su comunidad, sus nuevos desafíos futuros.

Subsecretaría de Educación Superior

Ministerio de Educación